

## Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 275-17

Amt: Hauptamt	Datum: 02.11.2017
Verfasser: Baumgärtel, Lara	AZ:

Gremium	Termin	Ö-Status	Zuständigkeit
Gemeinderat	28.11.2017	Ö	Beschlussfassung

### **Beschlussfassung über die Aufstellung einer „Bronzekugel Sonne" auf dem Kirchplatz im Zusammenhang mit dem Planeten-Lehrpfad Engen**

In der Sitzung des Technischen- und Umweltausschusses vom 19. Januar 2017 stellte Herr Knoblauch ein Modell der Sonnenkugel am geplanten Ort bei der Goldschmiede Lang vor. Die Kugel könne, je nach Kostenaufwand, in Granit oder in Bronze hergestellt werden.

Die Verwaltung lehnt nach wie vor den Antrag von Herrn Knoblauch ab, im Rahmen des „Planetenwegs“ eine Bronze- oder Granitkugel im Bereich der Altstadt aufzustellen, da eine massive Kugel der gewachsenen Struktur der seit den 1980er Jahren realisierten Kunstprojekte im öffentliche Raum inhaltlich und ästhetisch zuwider läuft.

Da die Diskussionen im Gemeinderat aber in Richtung einer möglichen Realisierung der Sonnenkugel läuft, schlägt die Verwaltung vor, diese dann wenigstens in Bronze auszuführen. Die Finanzierung der Bronzekugel hat durch Herrn Knoblauch notfalls über private Sponsoren zu erfolgen. Die Unterhaltungslast trägt der Initiator. Sollte diese nicht mehr gesichert sein, so steht es der Stadt Engen frei, die Kugel wieder zurückzubauen. Die Verkehrssicherungspflicht obliegt dem Initiator.

#### Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag zur Realisierung einer Bronzekugel auf dem Kirchplatz im Rahmen des Planeten-Lehrpfads zu. Die Verkehrssicherungspflicht verbleibt beim Initiator und Aufsteller.

#### Anlagen:

-